

SEBBAN Camille



Je réalise mon stage à Pyle au Pays de Galles (UK) dans une entreprise spécialisée dans la poudre de cire pour des industriels. Abril Industrial Waxes Ltd fabrique et conçoit des produits à base de poudres chimiques pour les distribuer à d'autres industries (B2B).

Durant ces deux mois de mobilité, je devais mettre à jour des fiches techniques sur chacun des produits, mettre à jour également les brochures de l'entreprise et créer un support dans lequel sera inséré tous les documents de l'entreprise pour les distribuer aux clients. Tout cela a besoin d'être mis à jour et modernisé. J'ai également complété leur « marketing book », leur base de données clients et participé à la gestion des stocks.

Travailler dans une entreprise à l'étranger est une expérience très enrichissante qu'il faut tenter si nous en avons l'opportunité. En plus d'améliorer notre langue étrangère cela permet d'apprendre la vie professionnelle directement sur le terrain, de gagner en autonomie et de s'ouvrir au monde.

Pour réaliser au mieux cette mobilité, il est nécessaire de bien préparer son voyage et prévoir son budget avant de partir car vivre à l'étranger à un coût (transport, vie quotidienne,...). Cependant, avec les bourses de mobilité, nous pouvons facilement nous en sortir.